

## Bekanntmachung

des vom Wahlleiter festgestellten Ergebnisses der am 27. Mai 2014 durchgeführten Wahlen für die Vertreter/innen  
**im Fakultätsrat der Katholisch-Theologischen Fakultät**

### Gruppe der Studierenden (§ 2 Abs. 2 Nr. 4 BayHSchWO)

1. Anzahl der Wahlberechtigten 231  
Anzahl der abgegebenen Stimmzettel 60  
Hiervon ungültig 0  
Insgesamt gültige Stimmzettel 60  
Demnach betrug die Wahlbeteiligung 25,97 %
2. Die Zahl der von der Gruppe besetzbaren Sitze beläuft sich auf 2
3. Die Wahl wurde nach den Grundsätzen der Mehrheitswahl (=Personenwahl) durchgeführt.  
Auf die Bewerber/innen entfielen die Stimmen wie folgt:

Wahlvorschlag	Fachschaft Theologie		
Hendrik Weingärtner	Magister Theologiae	48	Stimmen
Andy Theuer	LA Gym	18	Stimmen
Markus Münzel	Magister Theologiae	16	Stimmen
Stefan Sauerbrey	Magister Theologiae	8	Stimmen
Lukas Greubel	Magister Theologiae	8	Stimmen
Jeremias Christof Bauer	Magister Theologiae	9	Stimmen
Agnes Donhauser	Magister Theologiae	12	Stimmen

Es sind die Bewerber/innen gewählt, die die höchste Zahl der Stimmen erhielt. Gewählt sind demnach:

Hendrik Weingärtner	Magister Theologiae	Kath.- Theol. Fakultät
Andy Theuer	LA Gym	Kath.- Theol. Fakultät

4. Die anderen Bewerber/innen sind in folgender Reihenfolge Ersatzvertreter/innen:

Markus Münzel	Magister Theologiae	Kath.- Theol. Fakultät
Agnes Donhauser	Magister Theologiae	Kath.- Theol. Fakultät
Jeremias Christof Bauer	Magister Theologiae	Kath.- Theol. Fakultät
Stefan Sauerbrey	Magister Theologiae	Kath.- Theol. Fakultät
Lukas Greubel	Magister Theologiae	Kath.- Theol. Fakultät

Ist für einen Wahlvorschlag ein Ersatzvertreter/in nicht oder nicht mehr vorhanden, bestimmt sich der/die Ersatzvertreter/in in entsprechender Anwendung von § 14 Abs. 3 BayHSchWO.

Bekanntmachungsvermerk

Aushang am:

Abgenommen am:

(Dr. Uwe Klug, Kanzler)